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TOQUE DE RECOLHER 
A tentativa frustrada de um

Administração Regional do Guará publica Ordem de Serviço proibindo 
música e ordenando fechamento do comércio à meia noite. Pressionado 
pela repercussão negativa, administrador alegou engano e revogou a me-
dida, mesmo assim, promete limitar horário de funcionamento dos bares, 
o que inviabilizaria, por exemplo, assistir jogos do Campeonato Brasileiro 

durante a semana nos bares do Guará. Prejuízo e desemprego assustam 
os comerciantes. Medida foi desautorizada pelo próprio padrinho político 
da Administração do Guará, deputado Rodrigo Delmasso, que assinou um 
decreto legislativo suspendendo os efeitos da Ordem de Serviço.

                                                                                                                      Página 5

Administração 
Regional faz balanço 
do primeiro semestre

Relatório de atividades dos primeiros seis me-
ses do ano mostra o que foi realizado. Construção 
de calçadas e recuperação asfáltica foram os des-
taques (Página 3),

Guaraenses na 
disputa pelo GDF

São João do Guará

Maior festa junina 
da cidade encanta 
mais uma vez

Alírio anuncia dobradinha com Eliana Pedrosa 
e Izalci Lucas é confirmado como pré-candidato ao 
governo pela 3a. Via (Página 7).
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Privatização do  
Cave foi pro espaço

 O governo adiou pela quarta vez a abertura da 
licitação para a privatização do Kartódromo do Guará. 
Prevista para ser concluída nesta sexta-feira, 29 de 
junho, a licitação foi novamente adiada para data 
indefinida.

Como durante o processo eleitoral não se pode 
comprar, licitar ou promover outros atos com 
terrenos e bens  públicos, o processo somente pode 
ser retomado após 27 de outubro, depois do segundo 
turno das eleições.

Ou seja, já era. A não ser que o governador Rodrigo 
Rollemberg seja reeleito.

Abandonou o pupilo
O fato mais curioso na aprovação do projeto de 

decreto de lei pela Câmara Legislativa sustando a 
Ordem de Seviço da Administração do Guará que 
proibia música em bares da cidade é que o documento 
foi assinado pelos deputados federais Ricardo Vale 
(PT), Cláudio Abrantes (PDT) e ... Rodrigo Delmasso 
(PRB), padrinho político do administrador regional 
Luis Carlos Júnior, que assinou a determinação.

Além de desautorizar o seu pupilo, Delmasso 
ajudou a reforçar as críticas ao administrador regional, 
que está tomando um verdadeiro bombardeio nas 
redes sociais por causa da medida, considerada 
autoritária e descabida.

Outra coisa: desde quando a Câmara Legislativa 
tem poderes para cancelar um ato de uma 
administração regional ou de outro órgão do governo?

Também, se era a sessão mais importante do ano, 
porque votava o Orçamento do DF de 2019, além de 
várias outras matérias de interesse do governo, por 
que os deputados distritais gastaram tempo discutindo 
um assunto desse?

 

 Magela pré-candidato  
a distrital

Duas vezes deputado distrital, inclusive 
presidente da Câmara Legislativa, três vezes deputado 
federal, Presidente da UNALE – União Nacional 
dos Legislativos Estaduais, Presidente da COPA – 
Confederação Parlamentar das Américas e candidato 
a governador em 2002 e a senador em 2014, Geraldo 
Magela resolveu tentar retornar à Câmara Legislativa 
pelo PT.

Como presidente da Companhia de 
Desenvolvimento Habitacional do Distrito Federal 
(Codhab), Magela foi o principal responsável 
pela negociação da destinação de 800 lotes para 
cooperativas habitacionais na Expansão do Guará, 
as novas quadras na área conhecida como Cidade do 
Servidor.

 Festa cada vez maior
Impecável o São João do Guará deste ano. 

Muito bem organizado pelo trio Tâmara Mansur 
e Mayara Lima (Grupo Mães e Filhas) e Joel 
Alves Rodrigues, o evento no final de semana foi 
marcado por atrações musicais interessantes, 
apresentação de quadrilhas, muita diversidade 
de comidas, segurança e, sobretudo, muita 
animação.

Superou as duas primeiras versões.

 Desencanto com a 
política

Vou repetir o que já venho afirmando. As 
eleições deste ano podem registrar a maior 
abstenção e votos nulos de toda a história.  O 
termômetro foi a eleição para governador de 
Tocantins no mês passado. Com mais de 1 milhão 
de eleitores no estado, apenas 663,2 foram votar. 
E mesmo assim, os votos nulos somaram 155, 6 
mil e os votos em branco 17,2 mil.

A soma da quantidade de eleitores que não 
foi votar e mais a de quem anulou o voto chegou 
a 58%, ou seja, mais da metade.

No Distrito Federal pode não chegar a tanto, 
mas a previsão de especialistas no assunto é que 
cerca de 40%  dos 2 ,05 milhões de eleitores 
brasilienses não vão aproveitar o seu voto.

 André perdeu todos os 
cargos

O novo presidente da TCB, Fábio Viana 
Ávila, que assumiu a empresa no lugar de Flávio 
Henrique da Costa, exonerado pelo governador 
Rodrigo Rollemberg após denúncia de assédio 
eleitoral, demitiu todos os servidores  da cota 
do ex-administrador regional do Guará, André 
Brandão.  

A exoneração dos afilhados de André foi feita 
numa canetada só, sem qualquer avaliação da 
qualidade e utilidade deles para a empresa.

A medida, entretanto, pode trazer um 
problema para Rollemberg. Entre os demitidos, 
alguns eram apadrinhados pelo deputado 
federal e presidente do PRB, Ronaldo Fonseca, 
novo ministro da Casa Civil do Governo Temer. 
Fonseca era até então fiel aliado de Rollemberg, 
mas dizem que já está repensando a parceria.

 Substituição na PM
O Comando Policial Regional Militar (CPRM), 

que tem sede no 4º. Batalhão da Polícia Militar 
do Guará, trocou de comando. Saiu o coronel 
André Luiz e entrou o coronel Arnaldo da Costa 
Farias Filho.

Transtorno  
para os moradores 

Boa parte dos moradores da QE 15 está 
revoltada com demolição de duas casas de 
esquina, ao lado do supermercado Veneza, na 
entrada da quadra, para dar lugar a mais um 
prédio comercial, daqueles caixotes existentes 
aos montes na cidade.

A preocupação é com o trânsito, por causa 
da proximidade do supermercado, o que 
certamente provocará mais problemas para os 
moradores das casas próximas com a falta de 
estacionamento suficiente.

Mestre  
australiano no Guará

O mestre de karatê Cícero Siryh trouxe 
para a Escola Técnica do Guará o professor e 
faixa preta Karl Ayliffe, da Austrália, neste final 
de semana, para um seminário com todos os 
seus alunos. O dojô oferece aulas para adultos 
e crianças, sendo gratuitas para alunos da 
rede pública de ensino, uma parceria entre 
o governo e a comunidade que dá certo na 
cidade.
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Assédio sexual no transporte
também é violência contra a mulher.
A violência contra a mulher faz mais vítimas do que você pensa. Ela está em toda parte e se revela de diversas formas. No DF, os estupros, a 
violência doméstica e o feminicídio não param de crescer. É por isso que a Câmara Legislativa não mede esforços para garantir os direitos da 
mulher, propondo e aprovando leis em sua defesa. Faça também a sua parte. Se for vítima ou testemunha de alguma ocorrência, denuncie.

• IMPLEMENTAÇÃO DO BOTÃO DO PÂNICO • VAGÃO EXCLUSIVO PARA MULHERES NO METRÔ
• PROCURADORIA DA MULHER DESDE 2013 • POSTOS DE TRABALHO PARA VÍTIMAS DE VIOLÊNCIA
• UMA DELEGACIA DA MULHER EM CADA REGIÃO ADMINISTRATIVA

CANAIS DE DENÚNCIA:

Procuradoria Especial da Mulher da CLDF: 3348-8296
Delegacia Especializada de Atendimento à Mulher: 3207-6195
Disque-Denúncia: 197 | Central de Atendimento à Mulher: 180

Saiba mais:
www.cl.df.gov.br

Quem agride a 
mulher machuca 

toda a família.

(MobilizAção)

Você significa tudo

Quem sofre,
sabe que o trauma
não é passageiro.

Concluído o primeiro se-
mestre, a Administra-
ção Regional do Guará 

faz um balanço do que foi rea-
lizado na cidade no período, 
na gestão do administrador 
regional Luis Carlos Júnior, 
que assumiu o cargo no final 
do ano passado após a saída 
de André Brandão.

De acordo com o relatório 
de atividades dos seis me-
ses, foram utilizadas mais de 
220 mil toneladas de massa 
asfáltica para o nivelamento 
de ruas e também na opera-
ção tapa-buracos em cerca de 
70 locais. Foram recolhidas 
quase 3 mil faixas irregula-
res de propaganda, e realiza-
das cerca de 150 mil metros 
quadrados de capina e raste-
lagem. E ainda, 9453 metros 
quadrados de áreas atendi-
das para limpeza e 170 me-
tros quadrados de áreas que 
receberam nova pintura e 

12.561 metros quadrados de 
remoção de entulho das vias 
públicas do Guará,

Segundo o relatório, houve 
um recorde em recolhimento 
de móveis velhos e eletrôni-
cos nas residências dos mo-
radores, com 369 atendimen-
tos de chamados. Consertos 
em quadras poliesportivas, 
praças, parquinhos e Pontos 
de Encontro Comunitário 
(PEC’s) também somaram-se 
à lista de trabalhos prestados 
em toda a região adminis-
trativa, de janeiro a junho de 
2018.

 
Novo asfalto na QE 13

A Administração Regional,  
em parceria com a Novacap, 
está recapeando todas as ruas 
da  QE 13. Foram investidos 
R$1,1 milhão, provenientes 
de emenda parlamentar do 
deputado Rodrigo Delmasso 
(PRB)  na obra.

O serviço de pavimenta-
ção segue um cronograma de 
execução a serem realizadas 
nos pontos mais críticos do 
Guará, de acordo com a área 
técnica da Administração Re-
gional.  “Já foram realizadas 
obras de pavimentação na QE 
32, nem vias internas como a 
QI 03, 05 e 09 e QE 04, além 
da constante prestação de 
serviço de tapa-buraco em 
toda a cidade. Este serviço 
pode ser acionado pelo 3383 
7262”, explica nota da área.

Reparos no CCI
O Centro de Convivência 

do Idoso (CCI) recebeu obras 
para recuperação nas partes 
hidráulicas e elétricas e no 
telhado, para maior seguran-
ça dos idodos que ocupam o 
espaço.

 
Construção de novas cal-
çadas

Cumprindo a programa-
ção de construção e reforma 
de calçadas na cidade, a Ad-
ministração Regional do Gua-
rá informa que duas calçadas 
na a QI 03 na área verde em 
que liga prédios e casas, co-
nhecido como o "Quadradão 
da 3".

As obras de construção 
e reforma de calçadas na ci-

dade contam também com a 
parceria da Companhia Urba-
nizadora da Nova Capital do 
Brasil (Novacap) e foram in-
vestidos R$ 625 mil oriundos  
de emenda parlamentar do 
deputado Rodrigo Delmasso 
(PRB). No total, de acordo 
com o relatório, foram feitos 
mais de 12 mil metros qua-
drados de calçada na cidade. 

Balanço do primeiro semestre da Administração do Guará
Obras e reforço na conservação da cidade

Toda a QE 13 vai receber nova cobertura asfáltica
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Videoclipes produzidos com poucos recursos
“Tempo Arruaceiro” (Maria Sabina e a 
Peia – dir. video: Léo Cabral, ed.: João 
Gabriel; prod.: Alby)

“Depois que lançamos esse videoclipe, as 
portas se abriram e as ondas de rádio toca-
ram nosso som. Fomos escolhidos para a se-
letiva do Porão do Rock e a vencemos. Tudo 
está interligado. Nossa arte, nosso espírito 
colaborativo e a nossa disposição de abalar, 
de oxigenar o que se entende por ‘atitude’ e 
‘rock’” (Maria Sabina, voz e cavaquinho)

“Teu Mundo” (Mariana Camelo, dir. 
video: Diogo León)

"É sobre obsessão, perseguição, amores impossíveis... Esteticamente, uso alguns elementos 
inspirados no filme Laranja Mecânica de Stanley Kubrick: tem o copo de leite no bar, o chapéu 
coco, a maquiagem, os acessórios... e a vibe violenta” (Mariana Camelo)

“A gente não tem praia” (Profans)
O videoclipe é uma ode panorâmica aos cartões postais de Brasília e a letra é carregada pelo 

linguajar irreverente das gírias usadas por nós. A câmera mergulha livremente na profundida-
de do altiplano.

“Whisky, batom e blues” (Terno Elétrico, dir.: Arthur Boas, fot.: Tais Castro, som: Edi-
milson Braga, prod.: João Frajola e PhotoCine Studio)

“Muito bem produzido. A música casa perfeitamente com as imagens e o som, uma viagem 
retrô da melhor qualidade”. (Marcelo Prateano)

MARIO PAZCHECO
Polo de cultura 

VIDEOCLIPES: ASCENSÃO E SUCESSO

Cantora e guitarrista, Lya acaba de lançar, o clipe de 
I Want You So Bad

 Olhar digital
Navegar - obsessão - vaidade - stalkear - vício - seguido-

res - curtidas - selfies - hashtag – youtubers. Essas mudanças 
vertiginosas tornaram-se temas complexos e extensos 

A incrível multiplicação de videastas mundo afora teve 
como fator-chave o avanço tecnológico dos equipamentos 
fotográficos. A evolução das câmeras digitais, DSLR – em fins 
da década passada – inaugurou uma nova fase na produção 
de vídeos de boa qualidade, ainda que com algumas restri-
ções técnicas. Cenas onde o foco não precisa acompanhar um 
ator ou objeto de cena em movimento não precisam mais de 
muito acessório. Apenas o áudio exige, muitas vezes, um mi-
crofone direcional ligado na própria câmera ou em um grava-
dor digital separado.

No admirável mundo novo, a informação cabe na palma 
da mão e se espalha em rede: youtube e o facebook permitem 
as Lives – transmissões ao vivo de vídeos, pequenos e mé-
dios, com uma conexão 4G ou com wireless de boteco.

Retorno financeiro  
ou de imagem publicitária

Para os artistas novos na cena musical, ter um videoclipe 
produzido significa que a banda tem um trabalho sério e pro-
fissional. O videoclipe é o cartão de visita ideal para divulgar 
o trabalho autoral, o que ajuda principalmente o aumento da 
rede de parceiros na cena e o fechamento de eventos – um 
abre-alas para o show bizz do mundo digital e um antídoto 
poderoso e relativamente simples contra o anonimato.
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Na quinta-feira, a cidade 
do Guará acordou com 
uma novidade estra-

nha. O administrador regional 
do Guará, Luís Carlos Júnior, 
havia, sem avisar ninguém, 
mandado editar e publicar no 
Diário Oficial do Distrito Fede-
ral uma Ordem de Serviço que 
proibia a execução de música, 
seja “mecânica, automotiva 
ou ao vivo”, em quaisquer es-
tabelecimentos comerciais do 
Guará, sejam eles bares, distri-
buidoras de bebidas, ou outro 
local que venda bebida alcoó-
lica. E ainda determinou o fe-
chamento de todo o comércio 
da cidade à meia-noite duran-
te a semana e 1 hora da manhã 
nos finais de semana. Ou seja, 
proibia o que nem mesmo foi 
proibido nos anos mais duros 
da ditadura militar e encerrava 
de vez um debate que se ar-
rasta, democraticamente, por 
anos no Distrito Federal, a Lei 
do Silêncio.

A reação foi imediata. O 
recorte do Diário Oficial vira-
lizou nas redes sociais ligadas 
ao Guará. Nos grupos de artis-
tas, principalmente de músi-
cos, entre os produtores cultu-
rais, entre os comerciantes, e 
até mesmo entre os deputados 
distritais, a indignação foi ge-
neralizada. Primeiro, pelo des-
cabimento da medida extrema, 
que aniquilaria a cultura da 
cidade, sem haver um único 
debate público sobre o tema. 
Segundo, porque não é compe-
tência da Administração legis-
lar sobre o assunto, e a tenta-
tiva de estabelecer o toque de 
recolher com censura prévia 
seria inconstitucional.  

A própria Administração 
do Guará tentou colocar panos 
quentes na história e atribuiu a 
publicação a um “erro da área 
técnica”, sem valor jurídico, de-
pois de ser duramente critica-
da por todos os lados. Porém, 
o erro grave, que editou uma 
norma publicada no Diário Ofi-
cial da cidade, com assinatura 
do administrador regional, não 

foi punido com nenhuma exo-
neração ou sequer abertura de 
sindicância para apuração dos 
fatos. 

Comerciantes do Guará
O Guará abrange várias 

áreas, de setores estritamente 
residenciais a setores indus-
triais ou mistos, como o Polo 
de Moda e o SOF Sul. Há, em 
alguns locais, empresas que 
fizeram grandes investimen-
tos na área de entrenimento e 
lazeer. Um empresário ouvido 
pelo Jornal do Guará, que pre-
fere não se identificar, diz que 
investiu mais de meio milhão 
de reais na reforma do esta-
belecimento no SOF Sul para 
se adequar à Lei do Silêncio 
e agora teme não poder fun-
cionar depois da meia noite, 
mesmo não tendo residências 
próximas. “Estamos reféns do 
capricho de pessoas que não 
entendem nada do Guará, es-
tão no cargo unicamente por 
indicação política. Cometem 
este tipo de atrocidade com  os 
empresários da cidade e nin-
guém tem coragem de fazer 
nada”, declara o empresário do 
ramo cervejeiro. 

O presidente da Associação 
Comercial e Industrial do Gua-
rá, Deverson Lettieri, lembra 
que uma decisão nesse sentido 
atenta contra a segurança no 
Guará. “Emprego está direta-
mente ligado à segurança. Uma 
decisão  dessa vai fechar vários 
postos de trabalho e diminuir 
a renda dos empresários da ci-
dade. Numa crise como a que 
estamos vivendo, uma medida 
extrema dessa é temerária e ir-
responsável”. 

Deputados reagem
A última Sessão da Câma-

ra Legislativa antes do re-
cesso do meio do ano, uma 
das mais cheias de 2018, 
quando os deputados discu-
tiam a Lei de Diretrizes Or-
çamentárias, foi interrompi-
da para discutir a Ordem de 
Serviço. O próprio padrinho 

TOQUE DE RECOLHER?
Administrador do Guará tenta proibir música na cidade e ordena que comércio 
feche as portas à meia-noite. Depois de pressionado, ordem é revogada 

político do administrador 
do Guará, deputado distrital 
Rodrigo Delmasso, se juntou 
aos deputados Ricardo Vale 
e Cláudio Abrantes para cri-
ticar duramente a medida. 
Eles aprovaram um Decre-
to Legislativo sustando os 
efeitos da Ordem de Serviço. 
"O administrador extrapo-
lou suas funções", afirmou 
o deputado Professor Regi-
naldo Veras (PDT), à frente 
da Comissão de Constitui-
ção e Justiça (CCJ) da Casa. 
Chico Vigilante (PT), por sua 

vez, disse que o administra-
dor regional deveria pedir 
demissão do cargo. Para o 
deputado Ricardo Vale, "A 
Ordem de Serviço Nº. 50, as-
sinada pelo Administrador 
Regional do Guará, resume 
nos seus sete artigos os cri-
térios básicos para conver-
ter a cidade num mosteiro 
medieval ou numa caserna, 
sob a vigilância policiales-
ca, como convêm à imposi-
ção de normas autoritárias 
aqui, como em qualquer 
outro lugar do mundo. O 

mínimo que se espera de 
um governo democrático 
é que revogue essa mons-
truosidade produzida por 
um cérebro medieval e 
exonere sumariamente o 
aspirante a tiranete que a 
assinou”.

Depois de tantas críti-
cas, não restou alternativa 
ao Administrador Regional 
a não ser publicar outra or-
dem de serviço tornando a 
primeira sem efeito, nesta 
sexta-feira, 29 de junho de 
2018.  

Publicação da ordem de serviço e posterior revogação. Adminsitração diz que tudo  
não passou de um engano, mas ninguém foi punido e tampouco foi aberta sindicância
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Drive Thru da Construção

LEROY MERLIN
TAGUATINGA.

Venha conhecer. 

TAGUATINGA - DF - QS 3, RUA 420 - AO LADO DO SHOPPING TAGUATINGA

Ex-secretário do governo de Rodrigo Rollemberg (PSB) durante três 
anos e quatro meses e ex-administrador regional do Guará e do Lago 
Norte, o servidor público aposentado Marcos Dantas é pré-candida-

to a deputado federal às próximas eleições. Depois de se desincompati-
bilizar do Governo do Distrito Federal em maio, para concorrer ao cargo 
eletivo, Dantas tem caminhado por todo o DF para visitar os brasilienses 
e discutir propostas políticas. 

Um dos homens de confiança de Rodrigo Rollemberg, Marcos Dantas 
atuou na gestão socialista durante a transição do governo e depois como 
secretário de Relações Institucionais, de Mobilidade e das Cidades. Agora, 
quer seguir a carreira política com mandato próprio. 

Uma das características de Marcos Dantas é ser ficha limpa. O pré-can-
didato não responde a processos na Justiça. Confira, nesta entrevista, al-
gumas das bandeiras que ele vai levantar durante o processo eleitoral.   

Por que o sr. vai ser candi-
dato? 

É indiscutível que passa-
mos por uma profunda crise 
política no país. E toda crise 
deixa algumas perspectivas. 
Se o Brasil não melhorar, to-
dos nós vamos naufragar: os 
bons e os ruins. Precisamos 
criar uma nova forma de fa-
zer política, que seja diferen-
te, não porque é diferente, 
mas que seja minimamente 
honesta e que defenda os in-
teresses do cidadão. Temos 
que reestruturá-la em um 
conceito sólido. Tirar a ética 
do desuso e levar para a prá-
tica. Precisamos tirar a desi-
gualdade da estatística. 

Qual a sua visão geral da 
política brasileira?

Defendo apenas uma ree-
leição para cargos públicos, 
a reforma política com maior 

facilidade para apresentação 
de projetos de iniciativa po-
pular, o fim de regalias/be-
nefícios para ex-presidentes 
e ex-governadores, a extinção 
do auxílio-moradia para juí-
zes e parlamentares, o fim da 
aposentadoria especial para 
senadores, deputados, gover-
nadores e presidentes.

Se eleito deputado federal, 
como combater a corrup-
ção?

Quero  trabalhar pela total 
transparência dos gastos dos 
deputados, medida essencial 
para combatermos a corrup-
ção. Meu objetivo é travar 
uma guerra contra a corrup-
ção, que torna as obras e as 
compras mais caras, o que 
prejudica diretamente a po-
pulação brasileira.

Como melhorar a seguran-
ça no país?

A criminalidade é um pro-
blema social. Temos que com-
bater a pobreza e a crimina-
lidade. Precisamos lutar para 
que as forças de segurança 
consigam um aumento jus-
to dentro das possibilidades 
orçamentárias. É necessário 
valorizar e qualificar o efetivo 
policial e fazer o reaparelha-
mento das forças. Estimular 
discussões e políticas de in-
tegração e cooperação siste-
mática entre polícia e comu-
nidade.

E a educação?
Sou servidor de carreira 

do Fundo Nacional de Desen-
volvimento da Educação, e 
essa será, com certeza, uma 
das minhas bandeiras. Pre-
tendo defender a autonomia 
universitária, trabalhar em 
propostas que possam erra-
dicar o analfabetismo e com-

bater o analfabetismo funcio-
nal. Vou lutar por recursos 
para que os governos Federal 
e Local consigam implantar 
propostas de internet ban-
da larga em todas as escolas, 
pela ampliação dos ensinos 
técnicos e tecnológicos, por 
mais recursos para que os 
profissionais de educação 
tenham, sempre, melhores 
salários e qualificação profis-
sional permanente.

A saúde também é um 
tema delicado. O que 
fazer?

Trabalhar por melhorias 
no sistema público de saú-
de, com a visão de que o SUS 
precisa ser mais eficiente e 
humanizado. Precisamos de 
uma ampla reforma na ges-
tão do SUS. Fortalecer os pro-
gramas nacionais e locais de 
saúde em casa e no trabalho. 
Ajudar no debate sobre a am-

pliação e aperfeiçoamento 
da educação e prevenção em 
saúde. Buscar mais recursos 
para que o profissional de 
saúde tenha maior qualifica-
ção profissional e melhores 
salários.

O que fazer pelo transpor-
te público?

Como ex-secretário de 
mobilidade, quero continuar 
estimulando a discussão e o 
debate sobre inovação nas 
políticas de trânsito e trans-
porte, baseados na mobilida-
de sustentável. Também pre-
tendo buscar recursos para 
a expansão do metrô no Dis-
trito Federal, fazer um amplo 
debate sobre a implantação 
do Veículo Leve sobre Trilhos 
e do Veículo Leve sobre Pneus 
em algumas cidades do DF, 
além de trabalhar para conti-
nuar ampliando o sistema de 
ciclovias nas cidades.

MARCOS DANTAS

"Precisamos criar 
uma nova forma de 
fazer política"
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Falando em Política

Decidido! Izalci é o 
candidato da 3ª via

Deputado federal com base eleitoral no 
Guará venceu a desconfiança do grupo após 
conseguir respaldo dos caciques tucanos

Após meses de idas e vindas, 
negociações para composi-
ção de frentes, finalmente 

a chamada 3ª. Via de oposição ao 
governador Rodrigo Rollemberg 
nas eleições de outubro finalmen-
te definiu o deputado federal Izal-
ci Lucas (PSDB) como o cabeça de 
chapa ao GDF. A decisão aconteceu 
em reunião do grupo na noite quin-
ta-feira (28 de junho) na casa do 
senador Cristovam Buarque (PPS), 
coordenador da frente. Ficou deci-
dido também que Cristovam será o 
candidato da frente ao Senado.

O martelo foi batido depois que 
o grupo teve garantias de que as 
divergências internas do PSDB es-
tavam controladas após vitórias de 
Izalci na Justiça, além do respaldo 
da Executiva Nacional tucana ao 
nome dele para concorrer ao go-
verno do Distrito Federal.

A frente é integrada por PRB, 
PSDB, PPS, Patriota, PSC, DC e PSD.

Em nota, os partidos declara-

ram que esperam “a rápida apro-
vação destas pré-candidaturas pe-
las direções regionais e nacionais, 
levando em conta os interesses das 
pré-candidaturas proporcionais, 
com o que serão definidas as pré-
-candidaturas aos demais cargos 
majoritários”.

Restante da chapa
As convenções partidárias 

acontecem entre 20 de julho e 5 
de agosto. “Como todas as dúvidas 
foram sanadas, logo decidiremos a 
composição. Inclusive, como os no-
mes dos suplentes”, afirma Izalci.

O grupo trabalha agora para 
convencer o presidente do PRB, 
Wanderley Tavares, líder de parte 
do segmento evangélico, a aceitar 
ser candidato a vice de Izalci. Tam-
bém integrante da 3ª. Via, o depu-
tado federal Rogério Rosso (PSD) 
pode concorrer à outra vaga ao Se-
nado ou à reeleição para deputado 
federal.

Eliana Pedrosa 
e Alírio fecham 
dobradinha
Anúncio de quem vai encabeçar a chapa e 
quem vai como vice será neste sábado

Após desistir de continuar par-
ticipando da chama 3ª. Via, 
coordenada por Cristovam 

Buarque (PPS), Izalci Lucas (PSDB) 
e Rogério Rosso (PSD), o guaraense 
Alírio Neto (PTB) vai fazer dobradi-
nha com a pré-candidato ao gover-
no Eliana Pedrosa (Pros). O anúncio 
oficial da parceria e de quem será o 
candidato a governador entre os dois 
vai acontecer num grande evento 
neste sábado, 30 de junho, no Setor 
Complementar de Indústria e Abas-
tecimento (SCIA), na Estrutural.

Além do PTB e Pros, participam 
da frente o PMN, PTC e Patriota. O 
Patriota, aliás, havia sido anunciado 
como integrante da 3ª. Via durante 
o anúncio da escolha de Izalci Lucas 
como pré-candidato a governador, 
mas mudou de lado na manhã desta 
sexta-feira e fechou com Alírio e Elia-
na.

A ex-deputada distrital Eliana Pe-
drosa tem o apoio da família Roriz e 
Alírio tem bom de televisão e mais 
recursos financeiros para a campa-

nha. Os dois, entretanto, garantem 
que se juntaram “por afinidade, não 
por interesses”. “Temos muitas pro-
postas sendo encaminhadas. O clima 
está tão bom que não importa o ca-
beça de chapa. Qualquer um dos dois 
pode ser. Nosso interesse é fazer o 
melhor juntos”, afirma Eliana Pedro-
sa.

Eleitorado feminino
O fato de ser mulher também 

pode contar a favor de Eliana, que te-
ria chances de ser a primeira mulher 
a ser eleita governadora do Distrito 
Federal, caso seja escolhida a cabeça 
da chapa – Maria de Lourdes Abadia 
era vice de Joaquim Roriz quando as-
sumiu o governo e cumpriu o restan-
te do mandato por causa da licença 
do titular para concorrer à reelei-
ção.  “Estamos cumprindo um papel 
importante. Temos uma série de di-
ficuldades para vencer um mundo 
político predominantemente mascu-
lino. E mostrar a cara, ir para a luta”, 
completa a pré-candidata.



30 DE JUNHO A 6 DE JULHO DE 2018 JORNAL DO GUARÁ8 

Reportagem de capa da edição de novembro 
de 1983 do Jornal do Guará destacava que o 
Guará tinha o metro quadrado mais valori-

zado do Distrito Federal na época. No texto, foram 
anexados vários recortes de anúncios do jornal 
Correio Braziliense, que era o principal veículo 
anunciante de imóveis, automóveis e outros pro-
dutos  – ainda não havia a Internet -, comparan-
do os preços dos imóveis em Guará, Plano Piloto 
e Lago Sul.

De acordo com a reportagem e os anúncios 
classificados, um lote de 120 metros quadrados 
no Guará custava na época o mesmo valor de um 
lote de 600 metros quadrados no Lago Norte. A 
explicação de corretores ouvidos pelo JG é que 
a cidade do Guará estava localizada no eixo dos 
principais pontos rodoviários do Distrito Federal, 
entre a maioria das cidades satélites e o Plano Pi-
loto, e próxima ao SIA – na época ainda não existia 
o ParkShopping.

Outra teoria é que a classe média estava sendo 
“expulsa” do Plano Piloto e dos Lagos Sul e Nor-
te pela perda do poder aquisitivo e a cidade mais 
próxima e melhor estruturada era o Guará.

Num dos comparativos mostrados através de 
recortes de jornais, uma casa na QE 26 , de 2 quar-
tos, sem reforma, tinha sido anunciada por  Cr$ 
13  milhões (de cruzeiros, a moeda da época). No 
mesmo dia, uma casa na QI 15 do Lago Sul, com 4 
quartos (2 suites), escritório, 2 dependências de 
empregada, terreno de 600 metros quadrados, 
estava sendo anunciada por Cr$ 59 milhões. Pro-
porcionalmente, portanto, a casa do Guará tinha o 
metro quadrado mais caro do que a do Lago Sul.

arquivo JG
Guará já teve o metro quadrado mais caro do DF
Jornal do Guará de 1983 comparava os preços dos imóveis anunciados nos jornais diários do DF na época
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Maria Clara Noguei-
ra Barros, 16 anos, 
estudante 2º ano 

do Ensino Médio do Centro 
Educacional (CED) 1 do Gua-
rá, está preparando as malas 
para embarcar em uma gran-
de jornada.  A estudante gua-
raense foi a única seleciona-
da no Distrito Federal para 
concluir o Ensino Médio na 
Armênia, no continente asiá-
tico. Ela fez parte do proces-
so seletivo da UWC (United 
World Colleges) para estu-
dar durante dois anos com 
bolsa estudantil no progra-
ma acadêmico internacional 
oferecido por esse grupo 
educacional, que conta com 

17 colégios localizados em 4 
continentes do planeta. 

Maria Clara ficou saben-
do do programa através dos 
amigos da escola, fez a ins-
crição pela Internet (pagou 
R$ 70), depois respondeu um 
questionário. Na data marca-
da fez uma prova (de conhe-
cimentos gerais das matérias 
do Ensino Fundamental) e 
uma redação. Após passar 
nessa etapa, foi convidada 
para uma entrevista pessoal 
e, em seguida selecionada 
para a fase final, que foi pas-
sar um final de semana em 
São Paulo juntamente com 
os outros classificados do 
Brasil inteiro. O final de se-
mana incluía atividades em 
grupo para ver como cada 

candidato reagiria ao conví-
vio social. Todo o processo 
seletivo durou um ano.

“Não fiz nada de excepcio-
nal para passar nas etapas, 
só tentei controlar o nervo-
sismo. O conteúdo das pro-
vas para mim não foi novida-
de, nas entrevistas e na etapa 
do convívio fui o mais natu-
ral possível, não tentei fingir 
quem não sou. A bagagem e o 
conhecimento que fui adqui-
rindo ao longo da minha vida 
acadêmica me proporcionou 
esse resultado e estou muito 
feliz, posso afirmar que o DF 
está muito bem representa-
do”, declara a estudante.

A viagem
A guaraense embarcará 

para a Armênia em agosto 
e sabe que por lá a rotina 
vai ser puxada. De manhã, 
cursará as matérias do En-
sino Médio normalmente, e 
à tarde os estudantes fazem 
parte do programa extracur-
ricular CAS (Criatividade, 
Atividade e Serviço), onde 
desenvolverão atividades 
voltadas para a comunidade, 
ONGs e projetos sociais. Os 
estudantes residem nos alo-
jamentos do colégio e o idio-
ma mais falado é o inglês, 
porém os alunos estrangei-
ros contam com o auxílio de 
monitores durante as aulas. 

Maria Clara é filha da co-
merciante Geralda Noguei-
ra, residente no Guará há 16 
anos. “Acho que nesse mo-

mento, a palavra que traduz 
meu sentimento é orgulho 
da minha filha”, diz a mãe. 
Ela conta que desde peque-
na Maria Clara era muito 
articulada e obediente na 
escola, sempre que era cha-
mada na escola a avaliação 
dos professores em relação 
à aluna era positiva. “Eu 
sempre tentei equilibrar a 
liberdade com a responsa-
bilidade na educação dos 
meus filhos, e incentivar a 
criatividade deles. Eu fui 
criada de uma forma dife-
rente e vi que isso não foi 
bom”, afirma Geralda. “Ma-
ria Clara vai longe, quero 
que ela voe alto no conhe-
cimento. O mundo é dela", 
completa.

Estudante guaraense é a única no DF a ganhar bolsa estudantil para estudar na Ásia

Maria Clara 
Nogueira Barros

POR STEPHÂNIA WALKER DOURADO



ACEITAMOS OS CARTÕES DE DÉBITO E CRÉDITO OU ALIMENTAÇÃO

ALIMENTAÇÃO

SOBRADINHO, TAGUATINGA E SIA
SEG A SÁB: 07h às 22h
DOMINGO E FERIADO: 07h às 20h

HORÁRIO DE
FUNCIONAMENTO 

SEG A SÁB: 07h às 22h
DOMINGO E FERIADO: 07h às 18h

CEILÂNDIA 
SEG A SÁB: 07h às 22h
DOMINGO E FERIADO: 07h às 14h

LUZIÂNIA 

Para o seu negócio

ou para a sua casa, aqui,

todo dia é

mais barato!

www.atacadaodiaadia.com.br
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FÁTIMA SOUZA Gente

O maior São João do Guará!
Se os dois primeiros eventos do 

São João do Guará foram muito bons, 
o deste ano superou os anteriores e se 
confirmou como a maior festa popular 
da cidade.

Foram três dias de muita anima-
ção, para um público de cerca de 3 
mil pessoas, com muita segurança, 
boas atrações musicais, muita comida 
típica e um verdadeiro congraçamento 
entre os moradores da cidade.

A localização também ajudou, por-
que é uma área central, com amplos 
espaços para barracas e o parque 
infantil.

Enfim, uma excelente festa. 
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JOEL ALVES
Guará vivo

JOELIN@UOL.COM.BR

A importância de  
divulgar o comércio local

 Guará tem um grande poder de consumo 
com seus mais de 150 mil moradores. Se hou-
ver uma campanha sistemática para cativar os 
consumidores e fizer com que os moradores 
consumam na nossa cidade a baixo custo em 
vez de ir para outra cidade, vários problemas 
locais poderão ser resolvidos, como geração de 
empregos e aumento da geração de impostos 
para o Estado, que podem ser reaplicados aqui. 
É preciso criar alternativas para estimular a 
atividade na nossa cidade.  

As duas partem devem ceder com o comer-
cio fazendo promoções e os moradores dando 
preferência ao comercio local.

Um inovador  
São João do Guará

O 3º São João do Guará veio com novo vi-
sual, com novos cenários, novo lay out e nova 
decoração. Além da Vila dos Artesãos da cida-
de, abrindo espaço para a cultura local, tivemos 
quadrilhas juninas mais coloridas, ambiente 
seguro e comida típica gostosa. 

O evento, que começou a ser planejado com 
quase um ano de antecedência, está na 3ª edi-
ção e é um dos mais populares de Brasília. Hou-
ve uma inovação e o público entendeu e apro-
vou, principalmente as crianças e os idosos, 
que se divertiram muito.

Curta as rápidas
 VÁRIOS PROGRAMAS DE  
SUCESSO NA GUARA FM – 

Existem vários programas populares 
na Rádio Comunitária da cidade que 
agradam a comunidade, com boa 
audiência. Alguns exemplos como 
“Cidadania em Debate”, com Jean 
Ferreira, o “Hot Dance” com Tony Braz, 
o “Guará News” com Alexandre Torres, 
“Interagindo com Cristo”, com Waltemir 
Ferreira  e o “Forró Guará” com Rony 
Lima se destacam, mas há muitos outros. 
O Dial da rádio Guará FM é 98,1 FM ou 
www.guarafm.com.br

- FESTA DO PADROEIRO – 
Acontece neste final de s emana (29, 

30 de junho e 1 de julho) a tradicional 
festa junina da Paróquia São Paulo 
Apóstolo no Estacionamento da Paróquia, 
na QE 07, no Guará I.  Comida gostosa e 
apresentação de músicos de qualidade.

- PERSONAGENS – 
Os artistas plásticos Julimar dos 

Santos, e Zaqueu Vitor são alguns dos 
muitos talentos que temos na cidade, e 
foram destaque no 3º São João do Guará, 
para nossa alegria
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H� �!SUPERMERCADOS

BARATO O ANO INTEIRO!

Supermercado Canteiros
Economia todo dia

Limitamos a quantidade de 5 unidades ou 5 kg de cada produto. As fotos são meramente ilustrativas e não guardam
proporção entre si. O Supermercado Canteiros se reserva o direito de corrigir eventuais erros gráficos ou de
digitação, através de uma errata em comunicado impresso na loja sob a forma de correção e informação,
dispensando assim a obrigação de recolhimento do material impresso. Respeite a vaga de estacionamento para
pessoas com deficiência e idosos. O Ministério da Saúde adverte: o aleitamento materno evita infecções e alergia e é
recomendado até 2 anos de idade ou mais. São proibidas a venda e a entrega de bebidas alcoólicas a menores de 18
(dezoito) anos (art. 81, II do estatuto da criança e do adolescente). O Ministério da Saúde adverte: cerca de 70% dos
acidentes de trânsito fatais são causados pelo consumo de álcool. Se beber não dirija.Aprecie com moderação.

QE 44, CONJ. F, LOTE 03/04, GUARÁ 2
RUA 8 LT 02, 04, 06 e 08 POLO DE MODAS GUARÁ 2

Tele-Entregas: (61)

3301.3572
3301-8238

OFERTAS FLV E AÇOUGUE ATÉ 01/07/2018

Café Forte
500g

6 48
un.

R$

Achocolatado
Em Pó Toddy
800g

7 89
un.

R$

Óleo de Soja
Concórdia
900ml

2 99
un.

R$

3 18
un

R$

Extrato de
Tomate
Elefante
Trad. 340g

3 28
un

R$

4 89
un.

R$

Rosquinha
de Coco
Mabel 800g

OFERTAS MERCEARIA ATÉ 17/07/2018

Arroz
Disempre
5Kg

10 79
un

R$

9 49
un.

R$

Papel Higiênico
Mimo Folha
Dupla
Leve 12 Pague 11

2 99
kg

R$

2 19
kg

R$

Abóbora
Cabotiá,
Cenoura ou
Chuchu kg

1 49
kg

R$

Uva Thompson
ou Crimson
Bdj. 500g

4 99
bdj

R$

Manga Tommy
ou Banana
Prata kg

Laranja Pêra ou
Banana Nanica kg

Maçã Disney
ou Mamão
Papaya kg

4 99
kg

R$

Feijão
Carioca
BSB 1Kg

2 69
un

R$

Margarina
Delícia com
Sal 500g

Maionese
Hellmann’s
Trad. 500g

5 79
un

R$

1 99
un.

R$

Macarrão
Espaguete
Sêmola Santa
Amália 500g

Cereal
Matinal
Nescau 210g
Snow Flakes
300g

4 99
un

R$

Mucilon / Neston
3 Cereais 400g

6 49
un.

R$

Farinha Láctea
Nestlé 400g
Tradicional

7 99
un.

R$

17 98
un.

R$

Leite em
Pó Ninho

800g1+

Desodorante
Aerosol
Nivea 150ml
Fragrâncias

7 98
un.

R$

Sabão
em Pó Omo
Multiação
1kg

6 48
un.

R$

Alvejante em
Pó Vanish 450g

11 89
un.

R$

4 99
un

R$

Amaciante

p/ Roupas

Mon Bijou

2 Litros

Pureza

Batata
Palito Cong.
Prime Fries 2kg

11 90
un.

R$

9 99
un.

R$

Lasanha
Sadia
Bolonhesa
600g

17 99
kg

R$

Coxão Mole
Bovino kg

Contra
Filé kg 20 97

kg.

R$

Bebida Láctea
Carolina 510g

2 49
un

R$

17 99
kg.

R$

Carne de Sol kg
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Professor Klecius
JOSÉ GURGEL

umas e outras

MINISTRO DO EXÉRCITO SABATINANDO 
 PRÉ-CANDIDATOS A PRESIDENTE? 

Nos causou espanto a notícia de que o 
Ministro do Exército Eduardo Villas Boas  
estaria sabatinando os pré-candidatos a 
Presidente da República. E mais espantados, 
estamos a saber que uma das primeiras foi 
Marina Silva e que a sabatina aconteceu no QG 
do exército. 

RODA VIVA FAZ ENTREVISTA  MACHISTA 
CONTRA MANUELA D’ÁVILA  

Repudiamos com veemência a maneira 
como o programa  Roda Viva da TV Cultura  
tratou a pré-candidata  MANUELA  D’ÁVILA  
no último dia 26.6(segunda-feira). A maneira  
grosseira  e machista foi de arrepiar  até  o 
mais  “direitão”  dos conservadores.  E tem 
mais: A TV Cultura é uma emissora pública 
e exigimos, de imediato, uma retratação do 
canal. Mas,  como no Brasil acontece de tudo...

EXPEDITO VELOSO DESMENTE  
GOVERNADOR ROLLEMBERG  

O  Coordenador do Espaço Urbanos no Guará 
e morador da cidade afirma com autoridade 
de quem conhece o assunto:  “O governador 
do DF precisa parar de se apropriar de ações 
realizadas  em  governos anteriores. Uma delas  
é a afirmação de que foi o atual  governo que 
promoveu a integração tarifária do transporte 
coletivo. Na verdade, ela foi iniciada em julho 
de 2013 e Rollemberg  ao iniciar seu governo  
descontinuou o processo por dois anos. No 
período de julho/13 a fevereiro/14,  em torno de 
sete  mil pessoas se beneficiaram da integração 
diariamente.”

ROLLEMBERG, O GOVERNADOR DAS 
REINAUGURAÇÕES     

O  governador do DF vai ficar na história 
como o governante que somente reinaugura 
obras, apropriando-se de realizações de 
governos anteriores. O exemplo mais gritante 
foi  das creches que foram quase todas 
reinauguradas. Até a Escola Técnica do Guará foi 
inaugurada duas vezes e ainda esqueceram de 
falar que era uma obra FEDERAL e  conseguida 
no governo anterior através do Orçamento 
Participativo.

DESESPERANÇA ENTRE OS QUIOSQUEIROS  
Encontramos nesta semana alguns 

quiosqueiros  e os mesmos estavam  
desesperançosos em relação à regularização 
dos seus quiosques. Acham  que  outubro  está 
chegando e como não devem regularizar antes 
das  eleições(a autorização é provisória), depois 
é que não regularizam mesmo. Estão com medo 
de pagar e não levar... 

APROVAÇÃO  
DA LUOS NÃO SAI 
MAIS ESTE ANO

Aconteceu o que já vem 
acontecendo em todos os governos. 
Ao  assumir o governo, os senhores 
governantes começam a falar de 
LUOS (Lei de Uso e Ocupação do 
Solo). Prometem regularizar  mil e 
uma irregularidades no planejamento 
urbano das cidades. E estas aberrações 
é apenas uma senha para que os 
administradores regionais passem 
a autorizar alvarás provisórios de 
construção, sempre com a alegação 
de que a LUOS vai normalizar TUDO. 
E quando o projeto de lei chega na 
Câmara Legislativa,  os deputados não 
têm nem coragem de aprovar e para 
não dizer que reprovam, simplesmente 
empurram para a próxima legislatura. É 
sempre assim, mas os Administradores 
ADORAM porque a FARRA de 
autorizações de irregularidades 
continua. E, aí, como diz aquele 
locutor esportivo: “Que beleza... O jogo  
continua...”

RESPONSÁVEIS PELA CONCESSÃO DO 
KÁRTODROMO ESTÃO CALADINHOS 

Estranho!!!  Os responsáveis pela 
licitação da concessão do nosso (nosso, 
sim!) kartódromo estão caladinhos. 
Nesta semana (dia 29, sexta-feira), 
seria a data para a entrega  e abertura  
das  propostas, mas, no entanto, não 
conseguimos nenhuma notícia sobre 
o caso. Guaraenses, fiquemos atentos!  
Não sei, não...

LIDER DO SINPROEP DEVE SER 
CANDIDATO    

O Lider e um dos fundadores 
do Sindicato dos Professores em 
Estabelecimentos Particulares de 
Ensino do DF, RODRIGO DE PAULA  
deve mesmo  ser candidato nas 
próximas  eleições. Rodrigo foi o 
primeiro presidente do Sinproep-
df , estando sempre à  frente da 
entidade. Os professores do DF estão 
na expectativa e, com certeza, terão 
mais um representante da classe no 
parlamento. 

LAERTE BESSA É DERROTADO E NÃO 
TIRA DINHEIRO DA EDUCAÇÃO  

O deputado federal LAERTE BESSA 
(PR-DF) não conseguiu aprovar a 
sua emenda à  MP 821. Ele pretendia 
deslocar cerca de 430 milhões de reais 
da área da Educação para serem gastos 
com o novo Ministério da Segurança 
Pública (MP 821). De contra peso ainda 
deslocava  4%  da área da Saúde. Com 
a idéia de sua bancada da bala de que 
“bandido bom é bandido morto”, o 
deputado esquece de que se tivermos 
uma boa EDUCAÇÃO não teremos 
tantos bandidos. A luta dos sindicatos 
das áreas de Educação e Saúde 
derrubou essa imbecilidade.

  

Luos – um monstro em 
gestação

O Caixa Preta estava meio invocado, por isso resolvi 
nem perguntar nada. Esperei pacientemente ele começar 
a falar. Depois de algum tempo, ele começou a desfiar o 
motivo da sua revolta.

"Pra mim, sofre pressão quem trabalha de sol a sol, 
come quentinha, tem que enfrentar todos os dias um 
transporte público de péssima qualidade, aguentar muitas 
vezes esporro do chefe e ainda ganha aquele minguado 
salário-mínimo todo mês.

Jogador de futebol ganha muito bem, vive uma vida 
nababesca, nada produz e vem com essa de se sentir 
pressionado, tenham dó.

Mas é sempre assim, essa criminosa inversão de 
valores, enquanto a pátria de chuteiras disputa a Copa do 
Mundo, a pátria de ferraduras fica tranquila, esperando as 
coisas melhorarem. É a vida que segue.

Aqui no Guará não poderia ser diferente. Aproveitaram 
essa entressafra pra fazer uma audiência pública, e 
o assunto é o mal ajambrado projeto da Lei de Uso e 
Ocupação do Solo - Luos, que já foi apelidado com muita 
propriedade de Frankenstein, pois não passa de uma 
colcha de retalhos muito mal feita, projetada dentro de 
gabinetes, sem o mínimo de conhecimento sobre a nossa 
cidade.

O que se viu por lá foi muita gente querendo 
regularizar alguma área invadida ou descolar uma licença 
sem limites para quiosques e construções irregulares, sob 
a alegação enganosa de geração de empregos, mesmo que 
para isso o Guará vire uma zorra total.

A coisa é tão sem propósito que até plebiscito querem 
fazer pra sacramentar a farra das invasões por aqui, 
mandando de vez a Lei Orgânica pro espaço.

Onde estão guardados os dois anos de debates, 
audiências, discussões e conferências nas quais esses 
assuntos foram tratados?

Será que foram convenientemente descartados para 
atender outros interesses?". 

Palavras do Caixa, no que concordo.

Depois da Copa
O velho Caixa não apareceu, então fui parar lá no “Mil 

e Uma Moscas”, um boteco concorrente do Porcão - até a 
sujeira parece cópia do outro.

Pensem num lugar lotado, lotado de moscas que fazem 
uma verdadeira festa quando chega um freguês...

Tentei encher os pulmões de ar, mas o que entrou na 
verdade foi a catinga de gordura velha - pensei que ia 
desmaiar, mas me mantive firme.

A cerveja estava meia morna, mas o que me chamou a 
atenção foi a luva preta do garçom, que na verdade eram 
as moscas que estavam sobre o tira gosto,. Não reclamei, 
apenas senti que o café da manhã queria sair de qualquer 
forma.

Fiquei meditando sobre o que estava ocorrendo no 
DF. Com a Copa do Mundo rolando, parece que estamos 
anestesiados, só se fala na eliminação precoce da seleção 
alemã, na quase eliminação da Argentina, do cabelo 
do jogador imbecil, das babaquices aprontadas por 
brasileiros em solo russo.

Tão logo a Copa do Mundo termine, dê no que 
der, passaremos a viver dias de luta, onde  estaremos 
envolvidos, mesmo não gostando, em disputas eleitorais.

Esse ano promete, teremos talvez disputas pra lá de 
acirradas, vai ser um salve-se quem puder.

O clima de falsidade já está impregnando o ar, uma 
forçação de barra pra ninguém botar defeito. Dá gosto ver 
esses pseudos defensores do povo tentando se encobrir 
com o manto da falsa bondade como se já não fossem 
velhos conhecidos, tudo na maior cara de pau.

Certo está o Caixa Preta, que detesta campanha 
eleitoral, pois o clima de cretinice reinante tira qualquer 
eleitor do sério.

Nem sendo alienado dá pra engolir calado.



Venha assistir aos jogos  
das oitavas de final na Bali  
no próximo sábado.  
Preparamos tudo para você  
se sentir em casa! Além de um 
delicioso churrasquinho, teremos:

TORO  
COM

E ATÉ R$ 15.000,00  
DE BÔNUS PARA O 
SEU CARRO USADO!0%TAXA 

Taxa zero exclusiva para Toro Freedom 1.8 2018/2019 no valor de R$ 102.990,00 com 60% de entrada e o saldo em 24 parcelas. Argo e Cronos com taxa a partir de 0,79% am, Argo em até 36x com taxa de 0,79% com entrada de 40%, Cronos em até 24x  
com taxa de 0,79% com entrada de 70%. Bônus de recompra do usado no valor de R$ 15.000,00 válido exclusivamente para linha Toro Freedom. Condições exclusivas do Banco Fiat. Cadastro sujeito à aprovação de crédito. Promoção válida até 10/07/2018.

3362.6230 
SIA TRECHO 3 NOROESTE/SAAN

3213.7800
CIDADE DO AUTOMÓVEL 

3363.9099
AEROPORTO 

2195.2111
JK SHOPPING 

3491.6020

FIAT ARGO E 
FIAT CRONOS

EM ATÉ 48 PARCELAS.
0,79%

TAXA 

N Ã O  P E R C A ,  É  S Ó  AT É  S Á B A D O

COPA

BALI
OFERTAS

de


